



Triathlon : Hervé Banti au bout de l'effort

En lice en fin de matinée, Hervé Banti (triathlon) est allé au bout de lui-même. « *J'ai fini vidé...* » confiait-il à l'arrivée. Dans une épreuve impressionnante, dans tous les sens du terme, disputée devant près de 200000 personnes sur le magnifique site de Hyde Park, en présence de S.A.S. le Prince Albert II, le représentant de la Principauté s'est tout d'abord jeté dans la lac Serpentine pour nager pendant 1,5km. Il est sorti de l'eau en 49^{ème} position. « *Ce ne fut pas terrible dans cette première partie. Je me suis retrouvé bloqué...* » Juste le temps d'enlever rapidement sa combinaison et le voilà enfourchant rapidement son vélo pour pédaler sur un tracé de 43 kms.

« C'était géant ! »

Le Monégasque a alors recollé à ses adversaires (il pointait d'ailleurs à la 44^{ème} place intermédiaire) dans un groupe assez compact. Ce triptyque de folie s'est achevé par 10 km de course à pied. « *Dans cette partie, ce fut moyen. La faute aussi à une légère défaillance physique* ». Mais jusqu'au bout de l'effort, Hervé a eu le mérite de tout donner. Il a franchi la ligne d'arrivée à la 49^{ème} place (chrono de 1h52'42",



à 6'15 du vainqueur) la tête haute, avec les honneurs. « *Ce fut un triathlon très dense et très intense.* »

Pour Hervé, il y a aussi au final « *cet immense bonheur et cette joie sans commune mesure d'avoir fait cette course. Devant autant de monde, dans un site aussi merveilleux, c'était tout simplement géant !* »

Texte et photos : Stéphan MAGGI

Attaché de presse du Comité Olympique Monégasque